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PAREPARE -Pemerintah Kota (Pemkot) Wali Kota Parepare, HM.Taufan Pawe
hadiri penandatanganan PKS antara DPMPTSP bersama delapan instansi
lainnya yang tergabung dalam Mal Pelayanan Publik Parepare Selasa
(21/6/2022). 



Hadirnya MPP di Parepare nilainya sudah memuaskan, namun Wali Kota
Parepare, Taufan Pawe menilai AC Sentral tidak maksimal, maupun
pencahayaan dalam MPP 

"Yang saya pahami, pengertian Mal adalah suatu sarana dan sistem orang
berinteraksi dengan kebutuhan berada pada satu titik lokasi Ini tidak nyaman,
dan masih gerah saya, ini perlu diperhitungkan,apakah teknisi tidak
dimaksimalkan. Kalau kita masuk di Mal sudah nyaman dan sampai ketolet pun
harus nyaman, " kata HM Taufan Pawe. 

Selain itu kata HM.Taufan Pawe, juga menilai pencahayaan didalam Mal
Pelayanan Publik masih kurang terang.Dirinya pun meminta agar masyarakat
yang datang ke Mal Pelayanan Publik bisa medapatkan kenyamanan. 

"Saya pahami juga dasar filosofi,kuta ingin memanjakan masyarakat dan
menuntadkan para calo, jangan sampai warga saya ada yang bisik-bisik dan
kalau ada yang dapat itu langsung What sApp saya nanti akan ditindaj, tandas
Wali Kota dua periode itu. 

Wali Kota yang berlatar belakang Hukum itu menjelaskan,hadirnya Mal
Pelayanan Publik ini, harus disertai kerja-kerja pegawai negeri (PN) yang harus
terintegrasi dan tidak ada lagi ego sektoral    ( Nur Arif) Parepare Sulsel


